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Здравствуйте, дорогая Редакция!
    С 26 по 28 июля 2013 года в приходе Пресвятой Троицы в г.п. Россь проходил
духовный семинар на тему «Вера и современные угрозы веры» под девизом
«...Противостойте ему твёрдою верою» (1 П 5, 9). Конференции этого семинара
проводила Эрика Гибелло (Англия), секретарь Международной ассоциации исцеления и
освобождения, признанный эксперт по опасностям, которые несут в себе новые
религиозные движения, альтернативные методы лечения, оккультные учения и т.д.  И я
решила написать о том, как я пережила этот семинар. 
    Семинара в Росси я ждала с нетерпением. Я безмерно благодарна Богу за
возможность участвовать в нем. В первый же день во время первой конференции Эрики
я испытала кучу эмоций. Когда она говорила о проблемах и израненных чувствах из
детства и юности, я вспоминала все то, что было у меня, как будто она говорила именно
про меня. На глаза наворачивались слезы и я не могла сдержать их – я стала плакать.
После мне стало легче. Я поняла, что все свои эмоции, воспоминания и чувства нужно
отдать Богу, только тогда Он сможет помочь. Я не могла дождаться следующего дня,
ночью почти не спала. †      На следующий день Эрика говорила о болезни Духа, Души и
Тела. Когда она сказала, что только Бог может исцелить корень проблемы – возродить
все воспоминания, что лишь только сила Божья может исцелить, я стала чувствовать
сильную нужду в исповеди, я жаждала поговорить с Иисусом в таинстве покаяния. Стоя
в очереди к исповеди, я стала вспоминать многое, что я делала не так. Ранее я уже
дважды приступала к генеральной исповеди, но Бог опять возродил мои воспоминания и
помог вспомнить многое. Приступив к исповеди, я открыла свое сердце и стала все
рассказывать, каяться, мой голос дрожал, я заливалась слезами. Во время таинства
Иисус показывал мне мои грехи, я вспоминала и рассказывала Ему, я признавала даже
то, что ранее не считала грехом. С помощью Иисуса я отрекалась от духа злости,
неверности, лени, зависти и других злых духов, которые ведут к греху. Это была
настоящая встреча с Иисусом. Я чувствовала, как Он исцеляет все раны моей души, как
мне становится легко. Стоя на коленях, когда еще не закончилась моя исповедь, я стала
прославлять Его и благодарить, поднимая свой взор и руки к небу. Я чувствовала, как
наполняюсь любовью Иисуса, как благодатно действует Святой Дух через ксендза,
который принимает мою исповедь. Также во время исповеди я услышала в мыслях своих
(это было как откровение от Святого Духа), что должна просить у Бога сил молиться за
больных, немощных и слабых, чтобы стать сильной в вере и в любви к Богу и ближним. Я
тут же стала молиться к Иисусу и просить о том, что мне сказал Святой Дух. Физически
я чувствовала, что мои ноги и руки какие-то ватные. От исповедника я вышла очень
счастливая и наполненная Божьей любовью. Так же после исповеди, пребывая в
одухотворенном состоянии, Дух Святой открыл мне, что Бог в три раза сильнее плачет
над нашими ранами, чем мы сами. Он плачет над обидчиком (тем, кто нанес эти раны),
плачет над обиженным (кто получил эти раны) и над тем, что мы сами наносим друг
другу эти раны и не хотим прощать своих обидчиков, не хотим признавать свою вину,
когда обижаем кого-то.
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    Во время Евхаристии я мысленно сложила на патену все свои чувства и переживания
из детства и юности. Я просила, чтобы Иисус в таинстве Евхаристии своей драгоценной
Кровью исцелил мое сердце и обновил его. Когда я приняла Иисуса в свое сердце в
таинстве причастия, я почувствовала жар подобный жару от огня, когда сидишь близко
возле костра. Этот жар проникал через голову и сердце и распространялся по всему
телу. Мне стало очень хорошо, я испытывала огромное наслаждение. 
    В воскресенье – заключительный день семинара – во время молитвы об излиянии
Святого Духа, когда священник возложил мне руки на голову, я почувствовала, как
сильно стало биться мое сердце, я думала, что оно скоро выскочит из груди. Я
почувствовала, как сильно Бог любит меня. Меня переполняли эмоции. Я прыгала от
счастья как ребенок, вознося руки к небу, и кричала: «Боже, спасибо! Слава Тебе!
Аллилуйя! Иисус, я люблю Тебя!!! Дух Святой, я люблю Тебя!!! Аллилуйя!!! Слава!!!»
    Любовью Бога во мне я хочу делиться со всеми. Я призываю всех обратиться к
Иисусу, сделать Его главою своей жизни и полностью отдать Ему себя – свой дух, душу
и тело. Только в Иисусе есть спасение, исцеление, счастье и ЛЮБОВЬ!
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